

Eduquer à la nutrition...

C'est être dans l'optique de faire évoluer le comportement alimentaire et l'activité des enfants. En effet, la « nutrition » n'envisage pas l'alimentation sans l'activité physique et vice-versa.



Qui sommes-nous ?

Caaps-Usep est le fruit de l'union de deux promoteurs de la santé.

En 2012, 14,1% des Alsaciens de 5-6 ans sont en surpoids ou obèses alors que la moyenne nationale est de 11,9% (étude DREES)

L'**Usep**¹ d'une part, notamment à travers sa mission « Attitude santé », **Caaps**² d'autre part. Ainsi, l'équipe est constituée d'**animatrices sportives** et de **diététiciennes**. Caaps-Usep répond à une priorité régionale et académique de santé, en étroite collaboration avec les inspecteurs de l'Education nationale.

¹ Union sportive de l'enseignement du premier degré

² Comportements alimentaires des enfants et des adolescents : le pari de la santé ! Porté par le service de santé du rectorat de Strasbourg

Nos missions

Vous êtes enseignant ou directeur et vous souhaitez être accompagné dans votre projet d'éducation à la nutrition. Plusieurs possibilités s'offrent à vous :



Mobile sur toute l'académie,

L'équipe est joignable par téléphone et par mail

Marie-Claire DOLEANS

Infirmière

Valérie KLAUSS & Fedoua SALIM

Diététiciennes

Eve MURE

Déléguée départementale Usep

✉ fedoua.salim@ac-strasbourg.fr ☎ 03.88.23.36.67

✉ contact@usep67.org ☎ 03.90.40.63.83

📱 Suivez-nous sur :

<http://www.ac-strasbourg.fr/pedagogie/nutrition/>



L'offre
d'accompagnement
pour *l'éducation à la
nutrition* à l'école



MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION NATIONALE,
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
ET DE LA RECHERCHE

